

MIT bei der Sparkasse



Die Mittelstandsvereinigung Braunschweig war zu Gast bei der neuen Braunschweigischen Landessparkasse. Foto: S. Nickel

Mittelständler und Repräsentanten aus Politik und Wirtschaft waren jetzt zu Gast bei der Braunschweigischen Landessparkasse.

Als Gäste begrüßt Christel Böwer (Pressesprecherin der MIT) den Mittelstandsbeauftragten der Landesregierung, Dr. Mathias Middelberg, Sigrun Fuchs (Kreisvorsitzender der MIT Clausthal-Zellerfeld), Armin Ring (Kreisvorsitzender der MIT Wolfsburg) sowie Dr. Günter Weinhausen (Kreisvorsitzender der Christlich-Demokratischen Arbeitnehmerschaft der CDU). Als Direktor der

Bank und Leiter der Abteilung Firmenkunden stellte Thomas Ritterbusch sein Programm für den Mittelstand vor.

Die neue Braunschweigische Landessparkasse als Anstalt in der Anstalt setzt als klassische Sparkasse den Marktauftritt erfolgreich fort. Aktuell werden rund 7000 Firmen- und Gewerbekunden in der Region von der Bank betreut. Künftig soll ein Mitarbeiter der Bank Ansprechpartner für Unternehmensgründer sein und sie langfristig bis in die Wachstumsphase begleiten.